

Reporting von Anlässen und Ausstellungen 2018

Titel/Thema	Space Conference
Daten von - bis	12. Oktober 2018
Medium	Tagung, Event (gleichzeitig Themenwochenende)
Kurzbeschrieb	Das Verkehrshaus der Schweiz fungierte als Veranstaltungsort der Space Conference, deren Thema gut zum VHS passt und die auch attraktiv für Besucher ist. Sie bringt verschiedene Partner aus der Raumfahrt zusammen und das VHS bietet dabei die Plattform zur Präsentation, zur Aufarbeitung von historischen Ereignissen und zum Teilen von Erfahrungen.
Zielpublikum	Aviatik- und Space-Begeisterte, Fachpublikum, Verkehrshausbesucher
Anzahl Besucher	Ca. 350 Besucher
Höhepunkte	Erlebnisbericht und Referat von Apollo 13-Astronaut Fred Haise und des Schweizer Astronauten Claude Nicollier
Auflistung externe Partner/Partnernetz (Art des Kontaktes)	Schweizerische Raumfahrtvereinigung Schweizer Radio und Fernsehen SRF Swiss Lufthansa Aviation Training Aero Club Ruag Skyguide und weitere Partner der Veranstaltung
Kommunikationswege <u>vor</u> dem Anlass	Social Media, Webseite VHS, Eventkalender, Presseinformation, Pressebericht im Schweizer Radio und im Schweizer Fernsehen «10vor10», Werbung durch Partner (SRV und weitere) Artikel von Damian Amstutz, «Apollo 13: Mit Teamwork aus der Krise», in: Verkehrshaus Magazin, Sept. 2018 (Nr. 34), S. 16f.
Kommunikationswege <u>über</u> den durchgeführten Anlass	Social Media, Presse, Fachmagazine
Relevanz für VHS	Hoch
Relevanz für Leistungsvereinbarung	Hoch (Pkt. 5_4.1.A2)



Fotos



© Verkehrshaus der Schweiz, Luzern, Fred Haise

Ausgefüllt von

Events/fes